
Bürgermeister Klütsch ruft den TOP anhand der Vorlage auf. Er bedankt sich bei der Verwaltung für 

die Erstellung des Grünflächen- und Spielflächenkatasters. 

 

Danach nimmt der Rat der Stadt Bersenbrück den Sachverhalt zustimmend zur Kenntnis.  


